



**Markus Eigenstetter und Klaus Schmoll** erlaubten den Schülern, kurz zu spielen.

Foto: Vera Gabler

## Tischtennisplatte gespendet

**Seubersdorf.** Bei dem Bayerischen Landesfinale im Tischtennis, welches jüngst in der Turnhalle der Grund- und Mittelschule Seubersdorf stattfand, entstand die Idee, eine Turnier-Tischtennisplatte der Schule für die Aula zu spenden, sagt SVE-Abteilungsleiter für Tischtennis Klaus Schmoll.

Rektor Markus Eigenstetter begrüßte die Idee, zumal mit dem SVE eine gute Kooperation bestehe. Beide stellten fest, dass man durch die Platte, die Schläger und die Bälle auch sportlichen Nachwuchs für die Abteilung fördern könne. Hausmeister Stefan König wacht über die Schläger. *pvg*